

## Zwei Fahrzeuge für Sozialstationen

**SACHSENHEIM** (p). Die Sozialstationen in Bönningheim und Sachsenheim können in Zukunft hilfsbedürftige Menschen noch besser unterstützen: Möglich macht dies eine Spende von zwei Fahrzeugen durch die VR-Bank. Heiko Herbst, Vorstand der VR-Bank Neckar-Enz eG, überreichte die Fahrzeugschlüssel der Autos, VR-Mobile genannt, vergangenen Donnerstag. „Mit der Spende der VR-Mobile wollen wir die Sozialstationen bei der Versorgung hilfsbedürftiger Menschen unterstützen,“ unterstrich Heiko Herbst bei der Übergabe. Finanziert wird die Spende aus dem Spendentopf des Gewinnsparens der VR-Bank Neckar-Enz. Hierbei gehen 63 Cent eines Zehn-Euro-Loses in den Spendentopf.